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Il giorno 29 del mese di NOVEMBRE dell’anno 2022 alle ore 20.45     

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala “Argentina” in via Repubblica 

Argentina il Consiglio di Quartiere per la trattazione del 

seguente ordine del giorno:  
 
1. approvazione verbali seduta precedente 

2. riferisce il Presidente 

3. viabilità Villaggio Ferrari   
4. iniziative  Bergamo Brescia Capitale Cultura 2023 

5. corso di italiano per stranieri 

6. iniziative natalizie 

7. varie ed eventuali 

 

 

Presiede la seduta il Presidente: Negrini 

Redige il processo verbale il consigliere: Felicioli 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 ABDUL  MUNAF CHOUDHRY  X 
 CHAUDHRY TALAT SULTAN TAS  X 
 DALOLA  LUIGIA (EZIA)  X 

 DUCOLI GIOVANNI X  
 FABRIS CLAUDIA Dimessa  
 FELICIOLI GIULIA X  

 GHEDI LUISA X  
 GIOVANNINI ANGELO  X 
 MORESCHI NIVES X  
 NEGRINI FABIO X  

 REGONASCHI NADIA X  
 

 

I consiglieri assenti hanno giustificato la loro assenza. 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

Punto 1: approvazione verbale seduta precedente   

Il verbale della seduta del giorno 11.10.2022, mandato via mail a 

tutti i consiglieri, viene approvato senza correzioni. 
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Punto 2: riferisce il Presidente 

Il Presidente cede la parola alla dott.ssa Rosa Dalla Bona, 

presente in sala, che presenta la sua attività di assistenza 

svolta (presso la Parrocchia di SMV) per i familiari dei malati di 

demenza senile, dichiarandosi a disposizione per altre iniziative 

che volessero intraprendersi.  

Allontanatasi la dott.ssa Dalla Bona continua la riunione del Cdq. 

Il Presidente riferisce che la Consigliera Claudia Fabris si è 

dimessa. E’ stata data notizia di ciò al Comune. La Giunta 

provvederà a nominare come consigliere il primo dei non eletti. 

Il Presidente riferisce di avere partecipato all’incontro 

convocato dall’assessore Capra per i Cdq della zona sud sul 

dimensionamento scolastico e le dinamiche demografiche. 

Riferisce di avere partecipato ai corsi di aggiornamento proposti 

dal Comune sul funzionamento del Comune stesso: in alcuni casi ha 

partecipato la Vicepresidente Luisa Ghedi al posto del Presidente. 

 

 

Punto 3: viabilità Villaggio Ferrari 

Il Presidente riferisce di avere avuto un incontro con alcuni 

cittadini del Villaggio Ferrari che lamentano che molti 

automobilisti per andare da via Duca degli Abruzzi a via Cremona 

attraversano il Villaggio Ferrari da est a ovest,  percorrendo 

prima via Villaggio Ferrari, e poi via Angiolina Ferrari, per 

“sbucare” nei pressi del passaggio a livello di via Cremona. 

Riferiscono altresì che pur essendo vie interne al quartiere con i 

limiti di velocità di 30 KM/h, tali limiti spesso non sono 

rispettati, soprattutto dai suddetti automobilisti che usano tali 

vie solo per attraversare il quartiere. Chiedono che il Cdq 

informi il Comune di ciò e che chieda che venga fatto rispettare 

il limite di velocità previsto.  

Il Cdq delibera di chiedere al  Comune di cercare di fare 

rispettare i limiti di velocità all’interno del quartiere con 

controlli frequenti o con apposite installazioni.  
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Punto 4: iniziative Bergamo Brescia Capitale Cultura 2023 

Come già comunicato ai consiglieri, e come deciso nella precedente 

riunione del Consiglio, nonché con scambio di adesioni via 

mail/wa, il Presidente dichiara di avere firmato una lettera di 

adesione datata 18.10.2022 ad un progetto presentato dalla 

associazione Musical-mente, ed altra lettera datata 10.11.2022 a 

favore del progetto proposto dalla associazione AAB; entrambe le 

lettere di adesione sono state già inviate ai consiglieri.   

 

Punto 5: corso di italiano per stranieri 

 

La Consigliera Moreschi riferisce che il Corso di italiano per 

signore straniere è partito a metà novembre con una discreta 

adesione. Le insegnanti volontarie che si erano dichiarate 

disponibili hanno iniziato a tenere il corso. La stessa 

consigliera Moreschi si è presentata alle lezioni per dare un 

supporto logistico alle maestre. Sarebbe ora opportuno procurare 

un libro alle partecipanti al corso per aiutare le partecipanti 

all’apprendimento.  

 

Punto 6: iniziative natalizie 

Il Presidente dichiara di avere aderito alla iniziativa comunale 

“L’albero lo faccio io”, come deliberato nella scorsa riunione. 

L’oratorio della Volta ha dato la diponibilità ad esporre 

l’albero. La Scuola dell’Infanzia SMV di via Zanelli ha dato la 

disponibilità a collaborare alla creazione degli addobbi.  

E’ confermato che il Coro IncontroCanto di Santa Maria della 

Vittoria (insieme ai “Pastori delle Contrade”) terrà il concerto 

natalizio domenica 18 dicembre alle 16.00. Come già deciso si 

procederà alla pubblicizzazione del concerto.  

 

Punto 7:  varie ed eventuali 

Il Presidente riferisce che è stato aperto da poco il piccolo 

parco sito a sud del passaggio a livello di via Cremona, parco che 

non risulta avere nome, ma che è indicato come “Pozzi del 

Quartiere Leonessa” all’interno della “Ciclabile dell’acqua”. Tale 
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parco non ha né panchine, né giochi per bambini, né cestini dei 

rifiuti. 

Il Cdq delibera di chiedere al Comune che si provveda a attrezzare 

tale parco per renderlo attraente per i cittadini del quartiere, 

dotandolo di giochi, panchine, cestini dei rifiuti. 

La Consigliera Moreschi fa presente che da quasi tre mesi, il 

marciapiede lato-est di via Cremona, all’altezza dell’immobile che 

è stato coinvolto in un incendio nel settembre scorso (civici 

83,85,87), è transennato e inibito al passaggio pedonale per 

ragioni di sicurezza e che, a causa di tale impedimento, i pedoni 

sono costretti a scendere nella carreggiata stradale con serio 

pericolo per la propria incolumità. 

In questo periodo non si è fatto nulla per liberare il marciapiede 

dalle transenne e metterlo in sicurezza, e la situazione è di 

grande pregiudizio soprattutto per carrozzine e passeggini: 

infatti la situazione creatasi costringe le persone a scendere dal 

marciapiede, e dunque ad affrontare uno scalino che prima non era 

necessario affrontare. 

Il Consiglio di Quartiere  dà mandato al Presidente di sollecitare 

il Comune affinché venga risolto quanto prima il problema 

evidenziato 

Non essendovi altri argomenti da approvare, né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.20 del 

29.11.2022  

Letto, confermato e sottoscritto 

 

Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Fabio Negrini     Giulia Felicioli 


